

TOUTE L'ACTUALITÉ DE VOTRE TERRITOIRE | SEPTEMBRE 2023

ÉDITO



Le 14 septembre dernier, les élus de la communauté urbaine du Grand Reims ont fait à 91% le choix d'un **nouveau concessionnaire pour notre réseau de transport public** : Les Mobilités du Grand Reims. C'est Transdev qui aura la responsabilité de l'exploitation de ce nouveau réseau.

Une offre de meilleure qualité et augmentée partout sur le territoire, composée de **200 km de lignes nouvelles**, de dessertes spécifiques pour les zones d'activités, de la mise en place de deux lignes de Bus à Haut niveau de Service (BHNS), de l'extension du transport à la demande, du **développement de sept lignes express de bus dans les villages**, de la structuration du covoiturage et d'une inter modalité renforcée, représentant + 14% en urbain et +291 % en rural.

Cette nouvelle offre de transport verra progressivement le jour à partir du 1er janvier 2024 et **couvrira l'intégralité du Grand Reims**, diminuant de manière significative notre empreinte carbone.

C'était un engagement majeur de la feuille de route de notre mandature 2020-2026, un des six chantiers de notre Projet de territoire, **chaque habitant, sur l'ensemble de nos 143 communes, sera à moins d'un kilomètre d'une solution de transport**. Nous pouvons donc collectivement le dire fièrement : promesse tenue !

Bien fidèlement,

Catherine VAUTRIN
Présidente du Grand Reims